



## MEDICINA HUMANA

Josué Alejandro Roblero Diaz

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Controles de lectura

Antropología Medica I

1°

“A”



# Antropología Médica I.

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz  
Scribe

Alejandro Robledo

\*Tarea.

Dr. Sergio. 9631065070

## \*Carta de Esculapio a su hijo.

¿Quieres ser médico hijo mío?

¿Deseas que los hombres te tengan por un dios que alivia sus males y ahuyenta de ellos el espanto?

¿Has pensado bien en lo que ha de ser tu vida?

Es una carta donde Esculapio le escribe diciendo en cuál tendrá que enfrentar a los males que quiere decir a las patologías comunes que existían en ese tiempo, en cuál también se refiere que cambiará su estilo de vida, ya no será la misma de antes.

Refiere que se siente privado de su libertad porque lo molestan a cualquier hora del día y noche no tendrán horas de descanso.

También refiere que los padres no los llamarán en cuál sea un caso de urgencia y en cambio los hijos lo molestarán en cualquier momento ya sea por una mala digestión por un estornudo común o cuando sientan la menor ingesta de esa persona.

Habla que su hijo era sencillo que era fácil de adaptar la actitud con los demás, que hablaba con ellos para conocerlos más preguntándoles cómo pasó todo su mal que ellos padecían. También dice que la medicina sería apreciada por los demás pero

# Antio Ser Médico.

Refiere en cual habra que ser Medico vs ser filosofo en cual se va tratar con vidas humanas en cual no pasaras el tiempo con la familia y te enfocaras mucho en la medicina.

- Habla Sobre un filosofo y medico que es Santiago Causal, solo se trabasando bien es ser medico es una frase que el decia ya que fue uno de los fundadores del premio Nobel en el siglo VII, fue un congresista que viajo en todo Europa.

- El fue el primero en dibujar una neurona a traves de un microscopio, en cual uso el uso de lentes, tambien española le dieron un estadio de laboratorio en cual siguieron para seguir con su gran labor.

- Otro de los filosofas fue genaro Ochoa fue en una etapa de Espana, Renovacion donde le dieron una escuela de investigacion para que continuara con sus investigaciones, en cual mencionaba sobre que al enfermo sin darle te solucion del mismo.

- Uno de las palabras que menciona y me gusto mucho es "Humanidad" esa palabra dijo "gassetto Maragran" - en cual el se dedico en enfermedades infectoas una de las patologias fue la tifoidica, el le dio compresos al ser humano, en cual menciona que a los padres les gusta que los toquen → no que solo

## Antropología Médica I.

- **Concepto.** Es una ciencia social que se dedica al estudio de todos los aspectos de la naturaleza humana.

Un término de origen griego que son las palabras "ánthros" en el cual tiene su significado "Hombre" o "humano".

Es por ello que la ciencia coloca en lo principal de sus investigaciones al ser humano.

\* Entonces son todos los estudios en los que se realiza a los fenómenos humanos, los estudios son las sacerdades tanto como las antiguas como las presentes.

También la antropología estudia física y biológica, que son los aspectos genéticos y biológicos del hombre tomando en cuenta la antropología genética, la forensis, la paleoantropología, entre otras.

En el sector salud existe actualmente, mayor comprensión sobre la necesidad de modificar las estrategias en la prestación de los servicios, ampliando el enfoque brújula hacia otros aspectos importantes en el mantenimiento o perdida de la salud como el psicológico, el social, el económico, el cultural y el de género. Concepto que ha cristalizado en programas específicos instrumentados principalmente en zonas.

# Importancia de la Antropología Social en la carretera de Medicina.

Se dice que durante el estudio del hombre se observa entre varias ciencias entre las cuales se figuran; como son: Medicina, Antropología, Psicología y Pedagogía, solo que desde perspectiva de análisis epistemológico diferente, pero para poder comprender al ser humano como una unidad compleja y multidimensional se requiere de una visión holística. De ahí que sea necesario de un enfoque interdisciplinario para la integración de la Medicina con la Antropología, pues esta última brinda el conocimiento científico sobre el hombre en las dimensiones biológicas, psicológicas y socioculturales y culturales para lograr, en el proceso Salud-enfermedad, la comprensión y solución de los problemas de salud del individuo, la familia y la comunidad, con un enfoque integral. Por tales razones resulta indispensable abonarse en los contenidos antropológicos que contribuyen a la formación científica y humanista del médico general. Lo anterior justifica la necesidad de perfeccionar la formación profesional del médico general para tener una visión holística del ser humano y lograr una atención médica integral de calidad.

Entonces esta cuestión es significativa

Alejandro Robledo.

## La antropología médica de Pedro Lain Entralgo: historia y teoría.

Se dice que la antropología de Lain sigue como método cognoscitivo de anticipar una historia en la teoría de un problema de médico se maneja en el contexto de antropología médica en sus crisis de fundamentos científicos en el siglo XX se dice que los principales antropólogos habla sobre el ser humano que es inquietud existencial, salud en una época, heredan médico-enfermo una amistad de un estilo de vida sana.

El autor es un catedrático egresado de la Universidad de Connecticut (EE.UU.) donde ha dirigido el programa doctoral de Letras Hispánicas. Ha hecho varias ediciones comentadas.

En este centenario del autor Pedro Lain Entralgo (1908-2001), en el que tiene que exponer la antropología médica constituye como un homenaje digno de sus labores científicas y hasta necesario para la conservación de su pensamiento.

En su historia Lain considera la antropología médica como el conocimiento científico y metafísico del hombre en tanto como sujeto sano, enfermalle.

Lain estima su antropología médica como